

Le web-journal de l'Essonne

ESSONNE  **INFO**

Ballainvilliers construit des quartiers écologiques

11 décembre 2012 | Auteur La rédaction  Imprimer

En bref. La mairie de Ballainvilliers s'inscrit aujourd'hui dans une démarche écologique et en harmonie avec la nature grâce à son projet «Quartiers écologiques en lien avec un réseau nature». Plusieurs constructions sont en cours dans la ville afin de créer un nouveau quartier pour permettre aux futurs habitants d'être à la fois proche du centre-ville, mais aussi de la campagne.

L'éco-domaine du Bois Frenais s'étend sur huit hectares prêts à accueillir trois-cent-treize logements en bois, un ensemble scolaire de huit classes, un restaurant scolaire et plusieurs jardins d'ici 2015. Ce projet a pour objectifs le mieux-vivre et la réduction de l'empreinte écologique.